

Putin condena bombardeo israelí, Chile advierte por riesgo nuclear y Milei dice que 'estamos peleando contra el mal'

REACCIONES. *El mundo divide sus apoyos.*

El presidente ruso, Vladímir Putin, condenó ayer el ataque israelí contra la cúpula militar de Irán y sus instalaciones nucleares durante una conversación telefónica con el líder iraní, Masud Pezeshkian, según informó el Kremlin.

"Vladimir Putin subrayó que Rusia condena las acciones de Israel realizadas en violación de los estatutos de la ONU y el derecho internacional", señala un comunicado en la página web de la Presidencia rusa.

Añade que "la parte rusa apoyó por todos los medios los esfuerzos para el arreglo de la situación en torno al programa nuclear iraní por la vía pacífica, presentando iniciativas concretas encaminadas a encontrar acuerdos mutuamente aceptables".

FRANCIA: "NUEVA ERA"

El presidente francés, Emmanuel Macron, anunció por su parte que su país participará en "operaciones de protección y de defensa de Israel" si fuera atacado en represalia por su ofensiva contra Irán, pero se desmarcó claramente de la iniciativa israelí y avisó que no se implicará en ninguna acción ofensiva.

Reconoció, en cualquier caso, que "la situación abierta por estos bombardeos (de Irán) abren una nueva era" y que en estas condiciones será difícil en las próximas horas y en los próximos días será difícil volver a la mesa de las negocia-

ciones.

DE CHILE A MILEI

El Gobierno chileno, a su turno, manifestó su "profunda preocupación" por el ataque israelí en contra de las instalaciones militares iraníes, hechos que define como una "escalada de violencia" que "pone el riesgo la paz y la estabilidad regional e internacional".

A través de un comunicado, Chile subrayó que "bajo ninguna circunstancia las instalaciones nucleares deben ser objeto de ataques", en referencia a los objetivos destruidos fijados por los israelíes. "Chile formula un llamado urgente a ambas partes a cesar las hostilidades y ejercer la máxima contención", señaló el Gobierno.

El presidente de Argentina, Javier Milei, homenajeó por su parte al pueblo judío, del que dijo que a lo largo de su historia "ha aprendido acerca de lo que es la libertad", y destacó que "es interesante decirlo un día como hoy también".

Milei afirmó que "Israel acepta, digamos, que existan otros países, pero Irán no acepta que exista Israel". "Estamos peleando contra el mal, estamos peleando contra el propio demonio. El Estado es el mal, pero bueno. Seremos menos, pero como dice el libro de Macabeos 3:19, la victoria en la batalla no depende de la cantidad de soldados, sino de la fuerzas que vienen del cielo", subrayó. **CG**